



Nombre de la alumna: Blanca Asucena
Pérez Jiménez

Nombre del profesor: Leticia Pérez
Jiménez

Nombre del trabajo: Mapa conceptual
(visita domiciliar)

Materia: enfermería comunitaria

Grado: 7

Grupo: C

Visita domiciliaria.
Un espacio para la adquisición y modificación de prácticas en salud.

Es:

Es aquella actividad que realiza el personal de salud visitando los domicilios con la finalidad de: Reforzar los aspectos educativos y preventivos.

Objetivo

- Evaluar las condiciones socio-cultural
- Seguimiento de casos
- Diagnóstico de situación de la salud

Objetivos

- Acercar los servicios de salud
- Cuidados de enfermería
- Planificación de autocuidados
- Programas de salud

Realizado por

El Asistente Técnico de Atención Primaria conocido como ATAPS.

Ejecutando

Labores de atención en salud básica a nivel domiciliario y comunitario tanto en zonas rurales como urbanas

La visita domiciliaria.

Da la oportunidad de conocer las condiciones en las cuales las personas viven y trabajan lo que permite llevar a cabo una intervención más individualizada.

Puede ser

Una técnica, una actividad, un programa o un servicio tienen como fin último el mejoramiento del proceso salud-enfermedad de la población.

El ATAPS

Pieza fundamental del Equipo Básico de Atención Integral en Salud.

Realizando

Promoción de la salud y la prevención de la enfermedad en el domicilio de las familias, de forma que puedan brindárseles herramientas básicas para el empoderamiento en el cuidado de su salud

Materiales y métodos

La investigación

Enfoque

Consideraciones

Tipos

Cualitativo

Éticas

Analítico

Observacional

Adquisición de conocimientos

Herramienta que simplifica la categorización de la información recabada por medio de la entrevista a los informantes claves.

Se respetó, puesto que ninguno de los participantes sufrió algún daño o perjuicio.

Se basa en:

oportunidades de aprendizaje creadas conscientemente que suponen una forma de comunicación destinada a mejorar la alfabetización sanitaria, incluida la mejora del conocimiento y el desarrollo de habilidades personales que conduzcan a la salud individual y de la comunidad

CONCLUSIÓN

En este trabajo podemos analizar todo el proceso que se realiza en una visita domiciliaria, dicha visita tiene un objetivo específico ya que en base a eso podemos nosotros como personal de salud realizar programas para llevar la atención de salud a las personas.

La visita domiciliaria nos permite:

Permite una participación más amplia, sincera y real en el programa de salud familiar.

Se logra una relación interpersonal confiable, real y activa en el círculo familiar.

Las familias acceden con mayor flexibilidad cumpliendo los compromisos establecidos en equipo de salud.

Nos permite identificar los problemas y necesidades ocultas

Podemos obtener una visión global de las familias y su comportamiento frente a los problemas de salud.

Bibliografía:

[Rev. Costarricense de Salud Pública, 2017, vol. 26\(2\): 163-180.](#)

VISITA DOMICILIARIA: UN ESPACIO PARA LA ADQUISICIÓN Y MODIFICACIÓN DE PRÁCTICAS EN